

あいがとうがいっぱい！

笑顔がいっぱい！ 緑ヶ丘小学校

令和3年度

学校便り 5月号



文責 校長 長友

本年度もよろしくお願いたします

本年度の緑ヶ丘小学校は、「あいがとうがいっぱい！ 笑顔がいっぱい！」を合言葉にすべての教育活動を進めていきます。「ありがとう」の言葉が言えるということは、相手に感謝の気持ちと尊敬を抱くということです。「ありがとう」でよりよい人間関係が生まれ、言われた側は自信をもつことができ、力を発揮できるようになると考えています。それぞれの子もたちがもっている力やよさを十分に発揮し、笑顔いっぱいになれるように、本校職員23名、保護者の方や地域の皆様と共に誠心誠意取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いたします。



1年生がんばっています

4月13日に入学した36名の1年生も、元気に登校しています。給食では、6年生がていねいに配膳してくれるのを静かに待つこともできます。とても気が利く優しい6年生、ありがとうの気持ちで静かに待って、もりもり食べる1年生。これからの活躍がとても楽しみです。

PTA 活動もスタートです

PTA 総会は、残念ながら感染症拡大防止のため中止となりましたが、スムーズな紙面決議を受けてPTA 活動もスタートしました。先日は、3日間に分けて専門委員会が行われ、本年度の活動について話し合われました。感染症もまだまだ安心できませんが、榎野会長を中心にできる範囲で活動を進めていきたいと思ひます。



5月行事



なお、感染症拡大状況等により予定が変更になることもありますのでご了承ください。

11日(火) クラブ活動
12日(水) 読み語り(上学年)
交通安全教室
13日(木) 地区別集会
14日(金) 春の遠足
17日(月) 代表委員会
19日(水) 読み語り(下学年)

21日(金) 集金・ベルマーク
24日(月) 委員会活動
27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生)
28日(金) 体力テスト
31日(月) 全校朝会



